

PlantaDoce.

Empresa

Laboratorios Normon reordena su cúpula con la salida de su presidenta

María Ángeles Esteso Marcos-Pelayo, presidenta del laboratorio farmacéutico familiar con sede en Tres Cantos (Madrid), abandona su cargo en la compañía.

A. Escobar
4 mar 2020 - 05:00



Normon reorganiza su cúpula. María Ángeles Esteso Marcos-Pelayo, presidenta del laboratorio farmacéutico familiar con sede en Tres Cantos (Madrid), abandona su cargo en la compañía especializada en el desarrollo y comercialización de medicamentos genéricos, según han explicado fuentes de la empresa a PlantaDoce.

Esteso Marcos-Pelayo abandona, de esta manera, la primera línea de la farmacéutica española. Las fuentes consultadas por esta publicación no han desvelado el motivo de esta salida ni la persona que le sustituirá en el cargo, aunque todo apunta a que será su hijo Jesús Govantes.

La presidenta de Normon estaba casada con Jesús Govantes Betes, quien falleció

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/laboratorios-normon-reordena-su-cupula-con-la-salida-de-su-presidenta>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

hace unos años y ejerció como presidente del laboratorio. Fruto de ese matrimonio nacieron sus cinco hijos (Sara, Jesús, Alicia, Carlos y Alberto), que también trabajan actualmente en diversos puestos directivos.

La dirección general de la compañía está en manos de Jesús Govantes, mientras que Alicia ocupa la dirección técnica. Carlos y Alberto se encargan de liderar el área médica y de marketing, respectivamente.

Normon invertirá cien millones de euros en la ampliación de sus instalaciones en Tres Cantos

De capital 100% español, Normon fue el primer laboratorio en apostar por los medicamentos genéricos en España y en 1997 lanzó los tres primeros medicamentos: Atenolol, para enfermedades cardiovasculares; Captopril, para la hipertensión; y Ranitidina Normon, indicado para la úlcera duodenal.

No obstante, **la historia de la farmacéutica se remonta a finales de los años treinta**, cuando dos pequeños laboratorios nacieron casi simultáneamente: Orto en Sevilla (1937) y Normon en Madrid (1938). En 1958, ambas empresas se fusionaron bajo el nombre de Laboratorios Normon. En 1992, la *farma* puso en marcha su división dental, con la comercialización del anestésico Ultracain. Actualmente, Normon, con su línea de anestésicos dentales, es referente en este sector y copa más del 53% del mercado.

Normon tiene uno de los mayores laboratorios de fabricación de medicamentos en España, con más de 86.000 metros cuadrados, que fue inaugurado en 2006.

Una extensión que se ampliará hasta los 100.000 metros cuadrados, después de que en 2019 la compañía anunciase que invertirá cien millones de euros para ampliar sus instalaciones de Tres Cantos.

Con esta ampliación, **la empresa duplicará su capacidad de producción de viales líquidos y liofilizados**, lo que le permitirá ser el mayor fabricante de viales liofilizados del mundo. Otra parte importante de la inversión se destinará a ampliar las diferentes líneas de producción, como ampollas, cartuchos dentales o medicamentos orales. La actual plantilla, de más de 2.000 empleados, crecerá un 15%.

PlantaDoce.

La compañía cerró el ejercicio 2018 con una facturación de 238,4 millones de euros

La planta de Tres Cantos produjo en 2018 más de 205 millones de unidades y 2.835 millones de dosis, de las que 2.167 millones eran comprimidos. Normon exporta sus productos a más de 90 países de los cinco continentes y lanza entre diez y doce moléculas al año.

La farmacéutica madrileña incrementó un 7,5% sus ventas en 2018, hasta 238,4 millones de euros, y su previsión es cerrar el ejercicio 2019 superando este importe, aunque por el momento se desconocen estos últimos resultados. Durante los últimos años, la dirección ha apostado por la mejora y ampliación de sus instalaciones productivas.

Otras inversiones

En paralelo, **la compañía anunció a finales del año pasado que invertirá más de siete millones de euros** en la ampliación de su línea de producción de cartuchos dentales. Gracias a ello, incrementará su capacidad de fabricación en un 50%, alcanzando 120 millones de cartuchos anuales.

Los trabajos de ampliación suponen la puesta en marcha de una nueva línea de lavado, esterilización, despirogenización, dosificación y capsulado de cartuchos, así como una revisadora automática y una línea de envasado que incluye serialización y agregación.